

# Südkompanie lädt zum „Hörrefest“

ALLAGEN • Auf eine langjährige Tradition kann der „Tanz in den Mai“ zurückschauen, zu dem die Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen Jahr für Jahr einlädt. Am kommenden Mittwoch, 30. April, ist es wieder so weit – das Festzelt am Allagener Sportplatz ist aufgebaut und der Männergesangsverein MGV Cäcilia Allagen stimmt Jung und Alt ab 20 Uhr mit bekannten Liedern auf das auch als „Hörre-Fest“ bekannte Südkompaniefest ein. Fürs leibliche Wohl wird selbstverständlich gesorgt.